

«Wieso hat es so wenige Schmetterlinge in meinem Garten?»

Du hast den Verein Wild & Schön ins Leben gerufen. Was war deine Motivation?

«2021 habe ich mich gefragt, wieso hat es so wenige Schmetterlinge in meinem Garten. Nach einer Recherche habe ich herausgefunden, mit etwas Wissen und Können kann man viel bewirken. Gleichzeitig habe ich gemerkt - es braucht auch andere, die mitmachen - um etwas Nachhaltiges zu schaffen. So entstand der Verein Wild & Schön. Wir möchten Menschen ermutigen, ihre Privatgärten schmetterlingsfreundlich zu gestalten.»

Dein Garten als Schmetterlingsparadies? Möchtest du mit deinem Garten **mitmachen**: info@beau-sauvage.ch

Alle fünf geplanten Veranstaltungen in Täuffelen-Gerolfingen im 2024 unter: www.beau-sauvage.ch/events/



Ursula Singenberger

Initiatorin & Präsidentin Verein Wild & Schön
(parteilos)

Hat es nun schon viel mehr Schmetterlinge?

«Bei mir im Garten ja. Momentan machen 60 Privatgärten bei unserem Projekt mit und wir sind laufend auf der Suche nach neuen. Unsere Vision ist ein Schmetterlingskorridor von Kerzers nach Magglingen. Dabei möchten wir in 18 Gemeinden und drei Kantonen mit zwei Sprachen die Menschen fürs Thema Biodiversität sensibilisieren.»

Es sind viele Veranstaltungen in Täuffelen-Gerolfingen geplant. Wieso gerade in unserer Gemeinde?

«Wir haben Unterstützung vom Gemeinderat und der Bevölkerung gespürt. So wählten wir Täuffelen als unsere erste Fokugemeinde. Neben drei weiteren Veranstaltungen finden am Sa, 16. März eine Ausstellung zu Schmetterlingszeichnungen im Oberstufenzentrum mit einem schönen grossen Rahmenprogramm statt und am Mi, 17. April folgt ein interaktiver Vortrag zum Thema Schmetterlingsgärten.»

Autor: Benjamin Klaus

Gestalte die Zukunft unserer Gemeinde und werde Mitglied der SP+ Täuffelen-Gerolfingen.

Heinz Fuchs, Präsident:
fuchsheinz@bluewin.ch

